

Acceso a la tierra demandan guatemaltecas

Organizaciones defensoras de los derechos humanos de las mujeres en Guatemala demandaron ayer el acceso a la tierra para terminar con el hambre y la desnutrición, así como el fin de la violencia de género en el país, donde en 2011 se perpetraron unos 700 feminicidios.

Con motivo del Día Internacional de la Mujer, que se celebra hoy, representantes de 15 organizaciones sociales lamentaron ayer en un comunicado que pese a ser el 38 % de la Población Económicamente Activa (PEA), las mujeres no tienen acceso a la tierra ni a medios de capacitación técnica.

“Las mujeres campesinas representan el 14 % del total de la PEA y sólo disponemos del 8 % de las tierras”, aseguró en una rueda de prensa Rosa Pérez, de la Red de Mujeres Rurales de Baja Verapaz.

Pérez manifestó que en las comunidades indígenas la tasa de desnutrición en niños menores de 5 años llega al 70 % debido a la falta de tierras para cultivos.

Las organizaciones campesinas e indígenas de mujeres exhortaron al presidente de Guatemala, Otto Pérez Molina, incluirlas en el programa “hambre cero”, que impulsa su Gobierno.